

PARTIDO APRISTA PERUANO



PLAN DE GOBIERNO PARA LA GESTION MUNICIPAL PROVINCIAL 2019 -2022

**REGION MOQUEGUA
PROVINCIA ILO**

ILO, JUNIO -2018

PRESENTACION

Hoy seremos una propuesta nueva para la provincia, joven y capaz. Queremos hacer nuestro anhelo en una realidad, en beneficio del pueblo, convertido en una sociedad que viva en Armonía, tanto estructural física, como social justa.

Para ello buscaremos impulsar todas las gestiones y herramientas posibles, en la Distribución y utilización eficiente de los recursos, para el bienestar el pueblo ileño.

Una gestión pública consciente de la realidad, pero también ejecutora en los ámbitos necesarios y otros nuevos que requieran un derecho accionar, con fines demócratas y justos en el periodo de gobernabilidad.

Trascenderemos y legaremos cimientos del inicio de una gestión partidaria, que liderará un giro político conciliador para el crecimiento y desarrollo de la provincia, para la Región, el País y América Latina.

Misión

Una Gobernabilidad Municipal integrada y articulada con recursos humanos, herramientas e instrumentos que permitan una identificación de objetivos y disposición de los servicios en beneficio de la ciudad y de la población, actuando y comunicando de forma transparente la gestión pública, velando siempre por el bienestar, respetando y haciendo respetar las disposiciones que impere hacia la provincia y al estado, comprometiendo al servidor público y privado la misión con valores e identidad.

Visión

Provincia de Ilo, una ciudad próspera y líder social, económica y laboral, engrandecido por sus habitantes, empoderado de confianza pública, seguro, limpio y ordenado, donde la salud y la educación sean los pilares de nuestra formación, moderna tecnológica e industrial, con el desarrollo de una gestión pública responsable, fiscalizador y contribuyente al bienestar común, preservando nuestro ambiente y aporte cultural, haciendo de los valores una convivencia en nuestra ciudad.

Gestiones y Acciones a Proponer

Dimensión Social

Es importante el involucramiento de la institución en la demanda tecnológica que requiere la ciudad, puesto que no hay recursos para que los pobladores puedan trasladarse a otras ciudades o en otros casos sean de emergencia o importantes para algún dictamen o análisis, por lo que se hará Gestión de Equipos e implementos para los hospitales de Ilo.

Los programas llevados han sido por temporadas y estacionales, puesto que no siempre se logra llegar en atender a todos por motivos de información, difusión o estadía, así como mantener la permanencia de los mismos, por ello se deben Generar cronogramas anuales y sostenibles para los programas de salud en niños, adolescentes y embarazadas, que es donde se inicia, detecta y se puede controlar a tiempo al algún problema.

Dado el crecimiento de la población, es necesario informar y difundir la necesidad y situación actual del mercado laboral, por ello la Generación de empleo con la promoción de las actividades productivas y diversas de nuestro entorno, bajo convenios, será un reordenamiento estratégico.

La población de jóvenes concentra un 40% aprox en la provincia, donde el mercado laboral para ellos ha sido relegado y alejado por la experiencia, por lo que se considerara una Integración de los jóvenes en la actividad laboral.

Uno de los sectores descuidados y marginados en la provincia, que no ha tenido la voluntad de gestión, tendrá accionar, por lo que se hará la Integración de los discapacitados en programas laborales, públicos y/o privados

Las actividades sociales que congregan y generan formación y entretenimiento para con el pueblo así como identidad, tienen un espacio que ha sido descuidado y desmotivado, por lo que se Generaran cronogramas anuales y de promoción de forma sostenida en actividades culturales y deportivas, con visión de nuevos valores y talentos

Poner en práctica la voluntad con la Promoción de servicios integrales de familias, laborales, salud y emergencia sociales.

Dimensión Económica

Ilo es una ciudad bendecida por la naturaleza, donde podemos aprovechar todas las características y estaciones naturales para promover ingresos, haciendo espacios y

lugares, participando en ferias y llevando promoción de la ciudad, por lo que se debe Generar cronogramas y programas anuales sostenibles para el incremento del turismo.

La gestión pública contempla un accionar que recurre a planes y consideraciones de medios de captación, por lo que se debe Generar alianzas entre las empresas privadas y públicas con estrategias de acción participativa proyectados al beneficio mutuo.

Hay promociones que deben expandirse y ser articuladas con apoyos gubernamentales donde se debe Incentivar las inversiones comerciales, privadas y públicas nacional o extranjeras en las actividades productivas y de servicios, con mensajes de políticas de transparencia y estabilidad local.

Somos partícipes de la importancia que genera nuestra voluntad con visión presente y futura de la provincia hacia el país, por lo que no podemos ser ajenos a nuestro involucramiento para Apoyar las gestiones que vienen haciendo las autoridades competentes con respecto al desarrollo de la provincia (Nuevo Desembarcadero, Mega puerto, Nodo Energético, Corredor Transoceánico, Lomas de ilo, etc.)

El medio local de generación y circulación económica la tienen la oferta y la demanda en los mercados de consumidores y en una provincia que ha despertado una oportunidad de residencia ya sea laboral, comercial y/o marital, ha generado un crecimiento porcentual de su población, producto de migración, por lo que para ello es importante y con todo derecho la Gestión Para mercados multifuncionales para el puerto y pampa inalámbrica, con alianzas estratégicas sobre la realidad en el ámbito de un mercado.

Dimensión Urbano Ambiental

Es importante tener un acondicionamiento territorial, que genere y muestre oportunidades presenciales, así como un planeamiento de difusión que Propicie los espacios urbanos acondicionados para promover inversiones privadas.

Nuestra cara y sonrisa de la ciudad, bondad que nos brinda la naturaleza, como es el litoral que acodera y bordea a la provincia, tiene que tener el Mejoramiento y ampliación del malecón costero, con sus espacios en condiciones óptimas, saludables y seguras, así como propiciar un turismo de inversión.

La demografía local y el periodo de vida, (mortalidad) tienen un crecimiento promedio, donde los espacios se están reduciendo, por lo que es necesario la Gestión de la construcción del cementerio en la pampa inalámbrica, para poder dar a las familias una cercanía tradicional con los seres queridos.

Tomar importancia del crecimiento poblacional y del parque automotor, así como del medio laboral que involucra el sistema de servicio de transporte, se genera una Gestión

para la formalización y ordenamiento del sistema de transporte público, con todos los actores de los medios involucrados.

La vivienda es un derecho, pero también es un deber el respeto al planeamiento que impere la autoridad, con directrices del plan territorial, por lo que se requiere de un Reordenamiento de la expansión urbana.

La ciudad tiene un pulmón que genera la vida y nuestra convivencia con la naturaleza y el medio ambiente, con participación y educación, siendo necesario Promover un llo con creación y protección de Áreas Verdes y la Biodiversidad.

Dimensión Institucional

Una gestión de acercamiento institucional que lleve un planeamiento y oportunidad de proyección y de generación, tiene propósitos mutuos con la Promoción e Incentivación en las gestiones administrativas a los locales comerciales y parque industrial (actuales y nuevas), en sus licencias, permisos y autorizaciones, para con su formalización.

Condonación administrativa, en impuestos prediales y tributos, así como papeletas e infracciones de acuerdo a ley, pues se continuará y propiciara un mejor mensaje de difusión y servicios del recaudo.

La vanguardia en los nuevos sistemas tanto físicos como de procesos, tiene que ser una nueva actuación por dentro y fuera, como imagen y beneficio laboral, por lo que se debe gestionar la Implementación de tecnología y calidad en el sistema de atención institucional.

Tenemos que recuperar, mantener y educar, con la instalación y participación de la ciudadanía procesos descuidados, en gestiones y acciones, que por complacencia y voluntad no se han valorado, por lo que se propiciara Acondicionamiento de programas para los servicios a la ciudad y playas (limpieza y seguridad) , planes de eliminación y recolección de la basura (concientización dirigida) y una seguridad implementada y articulada con tecnología y recursos humanos preparados con participación del poblador.